

Mengikuti Jodoh Namun Tidak Berubah, Tiada Halangan Kerisauan Dalam Pikiran

Seminar Dharma Melbourne Tahun 2013 (Bagian 1)

Merupakan jodoh yang istimewa untuk bertemu teman-teman lama dan baru di Melbourne. Kita dipenuhi dengan sukacita Dharma. Setiap acara Seminar Dharma adalah amerta. Semoga amerta welas asih Guan Shi Yin Pu Sa memberkati umat se-Dharma dan teman-teman di Melbourne dengan kesehatan yang baik, keluarga yang bahagia dan sukses dalam segalanya.

Melbourne adalah kota metropolitan yang terkenal secara internasional dengan luas hijau 40%, dan telah dinilai sebagai salah satu "lingkungan paling cocok untuk tempat tinggal manusia" oleh PBB selama bertahun-tahun berturut-turut, adalah surga di bumi. Berharap semua orang harus menjauhi kerisauan. Kita harus memperoleh pikiran yang murni di tempat yang murni dan mempelajari Buddha Dharma dengan sepenuh hati untuk mengubah takdir kita. Kita harus menjadi orang baik di

dunia, menjadi Bodhisattva di dunia, agar dunia ini penuh dengan welas asih dan perhatian. Inilah ajaran Buddha Dharma di dunia yang kita pelajari. Orang-orang sekarang memiliki pemikiran yang menyimpang. Banyak orang tidak memiliki keyakinan, terutama kaum muda sangat tidak beragama. Sebelum datang ke Melbourne kali ini, terjadi kebakaran hutan besar di Sydney yang kebakarannya sangat parah. Baru-baru ini polisi menangkap dua remaja, satu berusia 12 tahun dan satu lagi berusia 13 tahun, karena melakukan pembakaran di Blue Mountains. Mereka menyalakan api, membuat Sydney tenggelam dalam asap sepanjang hari. Kita tidak tahu apa yang dipikirkan anak muda saat ini. Jadi orang-orang harus memahami apa itu pembinaan diri. Tahun lalu, Organisasi Kesehatan Australia melakukan survei. Pada tahun 2012, 500.000 orang di Australia terinfeksi AIDS dan penyakit menular seksual. Ini adalah angka yang sangat mengejutkan.

Kita harus memikirkan bahaya di saat aman. Tingkat kejahatan di Melbourne adalah yang tertinggi di Victoria.

Menurut survei Victoria Times, terdapat 26.870 kejahatan per 100.000 orang, yang berarti satu dari setiap empat penduduk melakukan kejahatan, terutama perampokan, pembunuhan, pencurian, kekerasan dalam rumah tangga, perkelahian yang mencelakai orang, minum minuman keras ... Pikirkan angka-angka ini, kita hidup di masa yang sangat menakutkan. Kita selalu mendengar tentang orang-orang yang dipukuli secara tiba-tiba di stasiun kereta pada malam hari. Di Sydney, ada seorang pemuda yang berdiri di samping peron dan tiba-tiba terdorong keluar rel, lalu kereta datang. Semua ini menunjukkan bahwa hati orang sudah sesat dan kebencian orang semakin meningkat. Bagaimana tidak menyelaraskan mentalitas diri? Melihat istri sendiri tidak menyukainya, melihat anak sendiri tidak menyukainya, dan melihat rekan-rekan di sekitar juga tidak menyukai mereka. Coba pikirkan mentalitas manusia, bagaimana bisa tidak mempunyai keyakinan? Seseorang memerlukan lebih banyak keyakinan. Kita harus mengandalkan pada Bodhisattva untuk melindungi kita. Orang-orang saat ini

bahkan tidak dapat melindungi dirinya sendiri, bagaimana mereka dapat melindungi keluarganya?

Sebagai manusia di dunia, hanya dengan melakukan segalanya untuk orang lain barulah kamu dapat menyelamatkan semua makhluk. Ibarat di rumah, hanya dengan memikirkan keluarga setiap hari barulah keluarga bisa rukun dan harmonis. Jika setiap hari bertengkar maka keluarga tidak akan aman. Manusia hidup dalam keluarga besar. Hidup di dunia berarti hidup dalam keluarga besar. Satu negara dan satu keluarga adalah sama. Oleh karena itu, kita harus mempublikasikan konsep welas asih, mempublikasikan bagaimana mengubah nasib diri sendiri, bagaimana menyelamatkan orang lain dan membantu orang lain. Dengan lebih banyak kasih sayang, dunia ini akan menjadi sangat indah. Saat ini banyak pertengkaran keluarga yang sebenarnya disebabkan karena tidak memikirkan pihak lain. Istri dan suami tidak memikirkan masalah dari sudut pandang pihak lain. Masing-masing mengatakan dirinya benar, ini tidak dapat menyelesaikan masalah apa pun. Semua orang hanya tahu dirinya sendiri

dan tidak memikirkan orang lain. Ketika kita lahir, kita hanya tahu perasaan diri sendiri dan tidak tahu perasaan orang lain. Ketika kita sebagai anak, kita hanya tahu bahwa saya lapar, saya kedinginan. Mengapa ibu tidak memperlakukan saya dengan baik? Semuanya demi dirinya sendiri. Tidak pernah ada pendidikan yang membuatmu mengerti untuk memikirkan pihak lain.

Berharap semua orang harus melakukan lebih banyak perbuatan baik. Jika kamu mempunyai kekuatan untuk berbuat jahat tetapi tidak melakukannya, kamu adalah baik. Artinya, kamu memiliki kemampuan untuk melakukan hal-hal buruk, tetapi kamu tidak melakukannya, maka kamu adalah orang yang baik. Orang lain memberi tahu kamu bahwa orang ini tidak baik, saudara laki-laki dan perempuan memberi tahu kamu bahwa ayah tidak baik atau ibu tidak baik, kamu tidak mengatakannya, kamu adalah orang yang baik. Jika kamu mempunyai kekuatan untuk berbuat baik tetapi tidak melakukannya, kamu adalah orang jahat. Jika kamu mempunyai kemampuan untuk berbuat baik dan

membantu orang lain, tetapi kamu tidak melakukannya, maka kamu adalah orang jahat. Mengapa banyak sekali orang yang berkorban untuk orang lain? Coba pikirkan, berapa banyak yang telah ibu korbankan untuk kita, apakah kita bersyukur? Banyak ibu kita yang telah meninggalkan dunia ini. Berapa banyak yang telah ayah kita korbankan untuk keluarga kita. Apa yang bisa kita berikan kepada mereka sebagai balasannya sekarang? Oleh karena itu, kita perlu memiliki lebih banyak kasih sayang dan welas asih, agar setiap orang di dunia ini memiliki hati seperti Buddha, hati yang baik. Kita harus menguraikan karma buruk dan memahami satu kebenaran, sebagai manusia, kita harus "menghindari semua perbuatan jahat dan mengamalkan semua perbuatan baik"!

Membina pikiran kedengarannya sulit. Tidak ada keajaiban dalam membina pikiran. Membina pikiran adalah mengumpulkan jasa kebajikan sedikit demi sedikit. Dalam proses menyelamatkan diri sendiri, orang-orang berjuang melawan keegoisan diri sendiri dalam keadaan

sulit, kerisauan, dan kesulitan yang berkali-kali, dan mendapatkan perasaan mengendalikan diri sendiri hingga kemampuan dan pengalaman diri dapat sepenuhnya mengendalikan diri kita sendiri. Banyak orang yang melampiaskan amarah, meskipun mereka tahu bahwa mereka tidak dapat mengendalikannya, namun mereka tetap ingin melampiaskannya. Jelas-jelas diri sendiri tahu bahwa hal ini tidak mampu dilakukan, namun tidak dapat mengendalikannya, dan tetap mau melakukannya. Mengapa kamu tidak bisa mengendalikan dirimu sedikit pun? Berharap semua orang tahu bagaimana untuk membina pikiran. Jika kamu melakukan sedikit hal baik dan tidak melakukan hal buruk setiap hari, setelah 365 hari setahun, kamu adalah orang baik. Jika kamu berpikiran buruk dan melakukan sedikit hal buruk, setelah satu tahun kamu adalah orang jahat.

Ada seorang biksu di Dinasti Tang, Master Tianji. Dia pernah membuka resep untuk mengobati penyakit mental manusia yang tidak bisa berpikiran terbuka, sangat manjur: satu batang hati yang baik, satu helai hati yang

welas asih, 25 gram kelembutan, tiga poin kebenaran, keyakinan yang kuat, hati yang berbakti 10 poin, dan berjujur, gunakan yin dan yang dengan baik, memberi kemudahan kepada orang lain, tidak perhitungan banyak atau sedikit. Untuk menjadi manusia, pertama-tama harus mempunyai hati yang baik. Kedua, harus mempunyai welas asih terhadap orang lain, maka hatimu akan tenang. Kelembutan itu sangat penting. Wanita zaman sekarang sangat kasar, sama seperti pria, sehingga mereka dengan suami di rumah saling memukul dan memarahi. Pria perlu kelembutan, wanita lebih membutuhkan kelembutan. Tiga poin kebenaran, karena kebenaran itu tidak bisa dikatakan dengan jelas. Kamu mengira yang kamu bicarakan itu kebenaran. Dia mengatakan kebenarannya sendiri. Sebenarnya, kebenaran ini tidak bisa berhasil untukmu dan tidak berhasil untuknya. Yang terbaik adalah menjelaskan kebenaran yang sederhana sebesar 30%, jangan mengatakan semuanya. Jika mengatakannya semua, akan terjadi pertengkaran. Kepercayaan diri itu sangat penting. Seseorang harus bisa melihat masa depan, melihat cahaya terang, harus memiliki kepercayaan diri.

Harus sepenuhnya berbakti. Tidak peduli orang seperti apa, pertama-tama dia harus sepenuhnya berbakti kepada orang tua dan orang yang lebih tua, orang ini baru memiliki kebenaran. Jika seseorang bahkan tidak berbakti kepada orang tuanya, maka tidak ada cara untuk berunding dengannya. Jadi orang yang jujur, pria yang jujur tidak akan mencari wanita di luar, dan wanita yang jujur tidak akan main-main di luar. Apa maksudnya menggunakan yin dan yang dengan baik? Ilmuwan Amerika telah melakukan survei dan menemukan bahwa 80 dari 100 orang telah melakukan kontak dengan yin dan yang. Ada orang yang pernah melihat hantu. Ada orang yang merasakan keberadaan hantu. Ada orang memiliki energi yin yang berat dan bisa mendengar hantu berbicara, jadi bisa menggunakannya dengan baik. Mengapa ada orang yang menderita penyakit gangguan jiwa? Ada orang yang mendengar seseorang berbicara di telinganya, dan dia berbicara dengan orang itu, maka segera akan ada arwah asing yang masuk ke dalam tubuhnya, dan pada akhirnya dia akan menjadi seperti penyakit gangguan jiwa. Oleh karena itu, tidak boleh

sembarangan dengan Yin dan Yang. Jika kamu menemukan ada suara di rumah atau melihat sesuatu, jangan berpikir sembarangan dulu, jangan mengira ada hantu yang datang. Memberi kemudahan kepada orang lain, seberapapun banyaknya, berbuat baik, tidak perhitungan banyak atau sedikit. Melakukan perbuatan baik, jangan mengira diri sendiri sudah cukup baik. Saya sudah sangat baik padanya. Bersikap baik kepada orang lain itu tidak ada habisnya, jangan perhitungan berapa banyak kamu telah membantu orang lain. Resep ini di bagian akhirnya menyebutkan cara menyiapkannya: "Goreng dalam panci dengan hati yang lapang." Harus berhati yang lapang. "Jangan sombong atau cemas, singkirkan amarah api tiga poin." Bersikap tenang ketika menghadapi masalah, jangan bertengkar. Jika bertengkar, kamu tidak akan bisa mengendalikan emosimu. Pada akhirnya, Master menambahkan satu kalimat: "Jangan merugikan orang lain dan menguntungkan diri sendiri, usus beracun." Di permukaan, tampaknya menerima pendapat orang lain, tapi diam-diam dia masih mencurigai orang lain dan membenci orang lain. "Jangan

menyimpan pisau di balik senyuman, masalah muncul di tempat yang tenang" Banyak orang yang suka mencari masalah, terus menerus bergosip, membuat hati diri sendiri semakin risau. Hingga hari ini, resep ini masih tertulis di Kuil Yunnan, dan telah menyembuhkan penyakit pikiran banyak orang.

Orang-orang zaman sekarang mendengarkan kebohongan daripada nasihat. Seorang pendengar di Sydney menerima telepon penipuan, mengatakan bahwa dia telah memenangkan lebih dari 1 juta lotere dan mengatakan kepadanya untuk tidak memberi tahu kepada orang lain. Dia sangat gembira hingga tidak bisa tidur. Dia kebetulan punya janji dengan Master (melihat totem), dia juga tidak memberi tahu Master. Dia bertanya, "Master Lu, tolong bantu saya lihat rezeki keberuntungan saya baru-baru ini." Saya melihatnya dan memberi tahu dia : "Kamu tidak memiliki rezeki keberuntungan, kamu akan kehilangan uang." Dia kemudian mengatakan kepada saya, "Master, saya memenangkan lotere!" Saya bertanya kepadanya, "Kamu

menang lotere apa?" Dia berkata, "Saya memenangkan lebih dari satu juta !" Saya bertanya: "Apakah kamu mengirim uang ke pihak lain?" Dia berkata: "Sudah kirim 6.000 yuan." Pihak lain mengatakan bahwa setelah kamu memenangkan lotere, kamu harus membayar biaya agen sebesar 6.000 yuan terlebih dahulu, dan kemudian dia akan mengirimkan uang bonus. Begitulah, 6.000 yuan tertipu. Begitulah orang-orang zaman sekarang. Banyak orang di Sydney datang untuk berpidato tentang membeli rumah karena banyak sekali rumah di Brisbane. Ketika mereka berpidato, mereka berkata: "Teman-teman Tionghoa semuanya, kita tidak boleh miskin lagi! Selama kamu membayar 50 yuan seminggu, kamu bisa memiliki rumah Suite dengan dua kamar tidur dan satu ruang tamu di Brisbane. Ini adalah rumahmu!" Setelah banyak orang menandatangani kontrak, mereka harus terus membayar berbagai biaya pengelolaan. Rumah tersebut tidak bisa disewakan sama sekali. Yang disebut 50 yuan adalah jika kamu menyewakannya, kamu hanya perlu membayar 50 yuan. Banyak orang mendatangi Master dan bertanya, "Master Lu, saya ingin menjual rumah saya di Brisbane.

Paritta apa yang harus saya lafalkan?" Saya mengatakan kepadanya, "Kamu harus menerima pelajaran. Melafalkan paritta dapat membantumu, tetapi kamu lain kali tidak boleh tertipu lagi." Saya mengajarnya melafalkan paritta Xin Jing, Xiao Zai Ji Xiang Shen Zhou, Jie Jie Zhou., dll. Rumah yang tidak bisa dijual dalam dua tahun, terjual dalam dua minggu. Ini ada audionya dalam acara program. Terima kasih Guan Shi Yin Pu Sa.

Banyak orang ingin menjadi kaya setiap hari, bahkan melafalkan paritta pun ingin menjadi kaya. Sebenarnya, menjadi kaya adalah takdir. Keberuntungan ditentukan oleh kehidupan masa lalu. Jika kamu ingin menjadi kaya dalam kehidupan ini, tergantung apakah kamu berbuat baik di kehidupan sebelumnya. Mengapa banyak orang memohon untuk hal lain manjur tetapi tidak manjur ketika memohon rezeki keberuntungan? Karena rezeki keberuntungan itu adalah hasil pembinaan diri di kehidupan sebelumnya. Jika ingin memiliki kekayaan di kehidupan selanjutnya, kamu harus banyak berdana, melakukan perbuatan baik dan jasa kebajikan di

kehidupan ini. Jika kamu ingin masuk surga di kehidupan selanjutnya, kamu bahkan rezeki keberuntungan pun tidak memohon. Kekayaan tidak datang dari memohon. Banyak orang yang memberi ceramah berkata, "Sebentar lagi kalian akan sekaya dengan XXX." Orang yang memiliki rezeki sudah menjadi kaya di awal, sedangkan orang yang tidak punya rezeki tetap tidak punya kekayaan meskipun telah mendengarnya seratus kali. Sebagai manusia, janganlah kita mengejar atau meminta. Apa yang kamu kejar bukanlah milikmu, dan apa yang kamu mohon bukanlah milikmu. Yang benar-benar milikmu adalah hati nuranimu, welas asihmu, dan tubuhmu yang sehat, serta pikiranmu yang indah.

Sang Buddha bersabda, "Orang yang merasa puas akan selalu bahagia." Ini adalah kekayaan. Ketika kita merasa puas, kita tidak akan bersedih. Kita berada dalam kondisi kesehatan yang baik sekarang, pikirkan berapa banyak orang yang menderita kanker, dan kita sekarang hidup dengan baik. Namun yang sering dibicarakan orang-orang adalah berapa tahun dari sekarang saya akan

bagaimana dan bagaimana "Berapa tahun dari sekarang saya akan memiliki villa besar di Melbourne, dan berapa tahun dari sekarang saya akan membeli rumah di tepi pantai." Saat banjir terakhir di Brisbane, seorang teman saya memiliki rumah kayu seluas 25 meter persegi di tepi laut. Dia pergi ke Filipina untuk urusan bisnis dan mengunci pintu dengan baik ketika dia pergi. Ketika dia kembali, rumah itu tidak ada lagi. Rumah kayu itu hanyut. Pikirkanlah apa yang menjadi milikmu? Manusia itu pelupa, kita lupa pada diri kita sendiri. Umur kita terbatas, hidup ini tidak kekal. Banyak orang telah meninggalkan kita sebelum mereka mencapai tujuannya. Minggu lalu, seorang ibu yang baru saja mempelajari ajaran Xin Ling Fa Men, putranya meninggalkannya pada usia 16 tahun. Sebelum dia menekuni Dharma, dia berkata, "Master, tolong Anda selamatkan dia!" Saya berkata, "Kamu terlambat mempelajarinya. Kamu tidak punya Xiao Fang Zi. Sekarang kamu membutuhkan seribu lebih Xiao Fang Zi untuk menyelamatkan anakmu." Ibu berkata, "Saya tidak berdaya. Saya sendiri tidak bisa melafalkan paritta." Anak berusia 16 tahun meninggal dunia karena kanker

otak. Kali ini Master memberi tahu semua orang ketika memberikan wejangan di Prancis, kalian yang hadir di sini, di mana kalian akan berada setelah 50 tahun kemudian? 50 tahun kemudian, di manakah kebencian kalian sekarang? Di manakah rumah kalian? Di manakah hal-hal yang kamu tidak bisa berpikiran terbuka sekarang? Sama seperti ketika kalian berusia 20 tahun, jika ada seorang Master Lu yang memberi tahu, maka pada saat kalian berumur 50 tahun, kalian akan melupakan semua kerisauan yang kalian alami sekarang. Jadi, jangan menderita atau bersedih sekarang. Tidak ada orang yang akan percaya, jika orang yang mempercayainya dan menghilangkan kerisauannya ketika dia berusia 20 tahun, maka ketika dia berusia 50 tahun, dia tidak akan menderita stroke infark (aliran darah di otak tersumbat), tidak akan menderita serangan jantung. Banyak paman tua dan ibu tua yang tidak bisa berpikiran terbuka, "Anak yang saya besarkan sepanjang hidup, kenapa bisa menjadi seperti ini?" Master memberi tahu kalian, dunia ini adalah sebab dan akibat. Anak yang datang ke keluargamu hari ini adalah sebab dan akibat, dia adalah

penagih utang. Dia datang untuk menagih hutang, kita harus melunasinya. Jangan marah. "Dia tidak menagih hingga saya mati, maka saya harus berterima kasih padanya, saya akan mengucapkan selamat jika dia pergi, dia tidak menagih hutang pada saya lagi hari ini." Ada orang yang bersikeras ingin mempertahankan anaknya. "Kamu tinggal bersama saya di sini saja. Saya khawatir denganmu!" Masih menginginkannya untuk terus menagih hutang, menagih hingga membuat diri sendiri sangat marah, jantung tidak sehat, tekanan darah naik, marah sampai akhirnya meninggal dunia, betapa bodohnya manusia. Memahami dan melihat melampauinya, inilah yang dikatakan dalam agama Buddha "melihat kebenaran dan melepaskan", yaitu tersadarkan.

suí yuán bú biàn xīn wú guà ài shàng
随 缘 不 变 心 无 罣 碍 (上)

nián mò ěr běn xuán yì zōng shù dà xíng jiě dá huì lú tái zhǎng
2013 年 墨 尔 本 玄 艺 综 述 大 型 解 答 会 卢 台 长

shū shèng de yīn yuán hé mò ěr běn xīn lǎo péng you jiàn miàn
殊 胜 的 因 缘 和 墨 尔 本 新 老 朋 友 见 面 ，
wǒ men fǎ xǐ chōng mǎn měi yì chǎng fǎ huì dōu shì yì chǎng gān
我 们 法 喜 充 满 ， 每 一 场 法 会 都 是 一 场 甘
lù yuàn guān shì yīn pú sà cí bēi de gān lù bǎo yòu mò ěr běn de
露 ， 愿 观 世 音 菩 萨 慈 悲 的 甘 露 保 佑 墨 尔 本 的
fó yǒu péng you men shēn ti jiàn kāng jiā tíng xìng fú wàn shì
佛 友 、 朋 友 们 身 体 健 康 、 家 庭 幸 福 、 万 事
rú yì
如 意 。

mò ěr běn shì guó jì shàng zhī míng de dà dū shì lǜ huà miàn
墨 尔 本 是 国 际 上 知 名 的 大 都 市 ， 绿 化 面
jī dá dào bǎi fēn zhī sì shí lián xù duō nián bèi lián hé guó píng wéi
积 达 到 百 分 之 四 十 ， 连 续 多 年 被 联 合 国 评 为
zuì shì hé rén lèi jū zhù de huán jìng zhī yī shì rén jiān de shì
“ 最 适 合 人 类 居 住 的 环 境 ” 之 一 ， 是 人 间 的 世
wài táo yuán xī wàng dà jiā gèng yào yuǎn lí fán nǎo wǒ men zài
外 桃 源 。 希 望 大 家 更 要 远 离 烦 恼 ， 我 们 在
qīng jìng dì yào dé qīng jìng xīn yì xīn xué fó gǎi biàn mìng yùn wǒ
清 净 地 要 得 清 净 心 ， 一 心 学 佛 改 变 命 运 ， 我

men yào zuò rén jiān de shàn rén zuò rén jiān de pú sà ràng rén
们 要 做 人 间 的 善 人 、 做 人 间 的 菩 萨 ， 让 人
jiān chōng mǎn cí bēi hé guān ài zhè jiù shì wǒ men xué de rén jiān
间 充 满 慈 悲 和 关 爱 ， 这 就 是 我 们 学 的 人 间
fó fǎ xiàn dài rén sī xiǎng niǔ qū hěn duō rén méi yǒu xìn yǎng
佛 法 。 现 代 人 思 想 扭 曲 ， 很 多 人 没 有 信 仰 ，
yóu qí shì nián qīng rén fēi cháng méi yǒu xìn yǎng zhè cì lái mò ěr
尤 其 是 年 轻 人 非 常 没 有 信 仰 。 这 次 来 墨 尔
běn zhī qián xī ní yǒu yì cháng dà de shān lín huǒ zāi shāo de fēi
本 之 前 ， 悉 尼 有 一 场 大 的 山 林 火 灾 ， 烧 得 非
cháng lì hài zuì jìn jǐng fāng jū bǔ le zài lán shān fàng huǒ de liǎng
常 厉 害 ， 最 近 警 方 拘 捕 了 在 蓝 山 放 火 的 两
míng shào nián yí gè shì suì yí gè shì suì tā men fàng
名 少 年 ， 一 个 是 12 岁 ， 一 个 是 13 岁 。 他 们 放
huǒ shǐ xī ní zhěng tiān dōu chén jìn zài yān wù mí màn zhōng xiàn
火 ， 使 悉 尼 整 天 都 沉 浸 在 烟 雾 弥 漫 中 ， 现
zài de nián qīng rén zài xiǎng shén me wǒ men dōu bù zhī dào suǒ yǐ
在 的 年 轻 人 在 想 什 么 我 们 都 不 知 道 ， 所 以
rén yí dìng yào dǒng de shén me jiào xiū yǎng qù nián ào dà lì yà
人 一 定 要 懂 得 什 么 叫 修 养 。 去 年 澳 大 利 亚
wèi shēng zǔ zhī zuò guò yí gè diào chá nián zài ào dà lì
卫 生 组 织 做 过 一 个 调 查 ， 2012 年 ， 在 澳 大 利
yà bèi gǎn rǎn ài zī bìng yǔ xìng bìng de yǒu wàn rén zhè xiē
亚 被 感 染 艾 滋 病 与 性 病 的 有 50 万 人 ， 这 些
dōu shì fēi cháng chù mù jīng xīn de shù zì
都 是 非 常 触 目 惊 心 的 数 字 。

wǒ men yào jū ān sī wēi mò ěr běn de fàn zuì lǜ zài wéi zhōu
我们要居安思危。墨尔本的犯罪率在维州

shì zuì gāo de gēn jù wéi zhōu shí dài bào de diào chá měi shí wàn
是最高的，根据维州时代报的调查，每十万

rén zhōng jiù shì 26870 rén fàn zuì yě jiù shì shuō měi sì míng jū
人中就是26870人犯罪，也就是说每四名居

mín zhōng jiù yǒu yì rén fàn zuì zhǔ yào shì qiǎng jié shā rén tōu
民中就有一人犯罪，主要是抢劫、杀人、偷

qiè jiā tíng bào lì zhēng dòu shāng rén xù jiǔ xiǎng yì
窃、家庭暴力、争斗伤人、酗酒……想一

xiǎng zhè xiē shù zì wǒ men huó zài fēi cháng kǒng bù de shí dài
想这些数字，我们活在非常恐怖的时代。

wǒ men zǒng huì tīng shuō yǒu rén wǎn shàng zài huǒ chē zhàn huì tū
我们总会听说，有人晚上在火车站会突

rán bèi rén bào dǎ zài xī ní yǒu yí gè nián qīng rén zhàn zài yuè tái
然被人暴打；在悉尼有一个年轻人站在月台

páng biān tū rán bèi rén tuī xià lù guǐ rán hòu huǒ chē jiù lái le
旁边，突然被人推下路轨，然后火车就来了。

zhè yí qiè shuō míng rén de xīn zài biàn tài rén de chóu hèn zài
这一切，说明人的心在变态，人的仇恨在

zēng jiā zěn me néng bù tiáo jié zì jǐ de xīn tài kàn zì jǐ de tài
增加。怎么能不调节自己的心态？看自己的太

tai bú shùn yǎn kàn zì jǐ de hái zǐ bú shùn yǎn kàn zhōu wéi de
太不顺眼、看自己的孩子不顺眼、看周围的

tóng shì yě bú shùn yǎn xiǎng yì xiǎng rén de xīn tài zěn me néng
同事也不顺眼。想一想人的心态，怎么能

méi yǒu xìn yǎng yí gè rén yào duō yì diǎn xìn yǎng wǒ men yào
没有信仰，一个人要多一点信仰，我们要

kào pú sà cái néng bǎo yòu wǒ men xiàn zài de rén lián zì jǐ dōu bù
靠菩萨才能保佑我们，现在的人连自己都不
néng bǎo yòu zì jǐ zěn me néng gòu bǎo yòu jiā rén
能保佑自己，怎么能够保佑家人？

zài rén jiān zuò rén zhǐ yǒu yí qiè wèi le bié rén cái néng jiù
在人间做人，只有一切为了别人，才能救
dù zhòng shēng yóu rú zài jiā zhōng zhǐ yǒu tiān tiān wèi jiā rén
度众生。犹如在家中，只有天天为家人
zhuó xiǎng cái néng ràng jiā tíng hé mù hé xié rú guǒ tiān tiān
着想，才能让家庭和睦、和谐，如果天天
chǎo jià jiā li jiù bù píng ān rén jiù shì zài dà jiā tíng zhōng shēng
吵架家里就不平安。人就是在大家庭中生
huó huó zài shì jiè shàng jiù shì huó zài dà jiā tíng zhōng yí gè guó
活，活在这个世界上就是活在大家庭中，一个国
jiā hé yí gè jiā zú dōu shì yí yàng de suǒ yǐ yào xuān chuán cí bēi
家和一个家族都是一样的。所以要宣传慈悲
de lǐ niàn xuān chuán zěn yàng gǎi biàn zì jǐ de mìng yùn zěn
的理念，宣传怎样改变自己的命运，怎
yàng jiù dù bié rén bāng zhù bié rén duō yì diǎn ài zhè ge shì jiè
样救度别人帮助别人。多一点爱，这个世界
jiù huì fēi cháng měi hǎo xiàn zài hěn duō jiā tíng zhēng chǎo shí jì
就会非常美好。现在很多家庭争吵实际
shàng jiù shì méi yǒu wèi duì fāng zhuó xiǎng lǎo po lǎo gōng dōu bù
上就是没有为对方着想，老婆老公都不
zhàn zài duì fāng de jiǎo dù qù kǎo lǜ wèn tí gōng yǒu lǐ pó shuō
站在对方的角度去考虑问题，公有理婆说

pó yǒu lǐ zhè jiù jiě jué bù liǎo rèn hé wèn tí suǒ yǒu rén zhǐ zhī
婆有理，这就解决不了任何问题。所有人只知
dào zì jǐ bù zhī dào bié rén wǒ men shēng chū de shí hou jiù zhǐ zhī
道自己不知道别人，我们 生 出 的 时 候 就 只 知
dào zì jǐ de gǎn shòu bù zhī dào bié rén de gǎn shòu zuò hái zi
道自己的感受，不知道别人的感受，做孩子
de shí hou jiù zhī dào wǒ è le wǒ lěng le mā ma wèi hé bú duì
的 时 候 就 知 道 我 饿 了、我 冷 了，妈 妈 为 何 不 对
wǒ hǎo suǒ yǒu yí qiè dōu shì wèi le zì jǐ cóng lái méi yǒu yì
我 好？所 有 一 切 都 是 为 了 自 己。从 来 没 有 一
zhǒng jiào yù ràng nǐ dǒng de wèi duì fāng zhuó xiǎng
种 教 育，让 你 懂 得 为 对 方 着 想。

xī wàng dà jiā yào duō duō xíng shàn yǒu lì wèi è ér bù wéi
希 望 大 家 要 多 多 行 善。有 力 为 恶 而 不 为，
jí wéi shàn jiù shì shuō nǐ yǒu néng lì kě yǐ qù zuò huài shì
即 为 善。就 是 说，你 有 能 力 可 以 去 做 坏 事，
dàn shì nǐ bú zuò nà nǐ jiù shì yí gè shàn liáng de rén bié rén hé
但 是 你 不 做，那 你 就 是 一 个 善 良 的 人。别 人 和
nǐ shuō zhè ge rén bù hǎo xiōng dì jiě mèi hé nǐ shuō bà ba bù hǎo
你 说 这 个 人 不 好，兄 弟 姐 妹 和 你 说 爸 爸 不 好
mā ma bù hǎo nǐ bù shuō nǐ jiù shì yí gè shàn liáng de rén yǒu
妈 妈 不 好，你 不 说，你 就 是 一 个 善 良 的 人。有
lì wèi shàn ér bù wéi jiù shì yí gè è rén rú guǒ nǐ yǒu néng lì
力 为 善 而 不 为，就 是 一 个 恶 人。如 果 你 有 能 力
zuò shàn shì bāng zhù bié rén dàn bú qù bāng nà nǐ jiù shì yí gè
做 善 事 帮 助 别 人，但 不 去 帮，那 你 就 是 一 个

è rén wèi shén me yǒu zhè me duō rén wèi le bié rén zài fù chū
恶人。为什么有这么多人为了别人在付出？

xiǎng yi xiǎng mǔ qīn wèi wǒ men fù chū duō shǎo wǒ men yǒu gǎn
想一想，母亲为我们付出多少，我们有感

ēn xīn ma wǒ men de mǔ qīn hěn duō yǐ jīng lí kāi le shì jiè wǒ
恩心吗？我们的母亲很多已经离开了世界，我

men de fù qīn wèi jiā li fù chū le duō shǎo wǒ men xiàn zài néng
们的父亲为家里付出了多少，我们现在能

gěi tā men shén me huí bào suǒ yǐ yào duō yì diǎn ài duō yì
给他们什么回报？所以，要多一点爱，多一

diǎn cí bēi ràng zhè ge shì jiè měi yí gè rén dōu yǒu fó xīn shàn xīn
点慈悲，让这个世界每一个人都有佛心善心，

yí dìng yào huà jiě è yuán yào dǒng de yí gè dào lǐ zuò rén yào
一定要化解恶缘，要懂得一个道理，做人要

zhū è mò zuò zhòng shàn fèng xíng

“诸恶莫作，众善奉行”！

xiū xīn tīng qǐ lái hěn nán xiū xīn méi yǒu shén me qí jì
修心听起来很难，修心没有什么奇迹，

xiū xīn jiù shì yì diǎn yì dī de jī lěi gōng dé rén jiù shì zài jiù zì
修心就是一点一滴的积累功德。人就是在救自

jǐ de guò chéng zhōng yí cì cì zài nì jìng fán nǎo kùn nán
己的过程中，一次次在逆境、烦恼、困难

zhōng hé zì jǐ de sī xīn bó dòu ér dé dào yì zhǒng jià yù zì
中，和自己的私心搏斗，而得到一种驾驭自

jǐ zhí dào zì jǐ de néng lì hé jīng yàn wán quán néng gòu kòng zhì
己，直到自己的能力和经验完全能够控制

zì jǐ de gǎn jué hěn duō rén fā pí qì míng míng zhī dào kòng
自己的感觉。很多人发脾气，明明知道控

zhì bú zhù hái shì yào fā míng míng zhī dào zì jǐ zuò bú dào de
制不住，还是要发；明明知道自己做不到的

shì qing kòng zhì bú zhù hái yào zuò wèi shén me bù néng kòng zhì
事情控制不住还要做。为什么不能控制

zhù zì jǐ yì diǎn ne xī wàng dà jiā dǒng de zěn yàng xiū xīn
住自己一点呢？希望大家懂得怎样修心。

měi tiān zuò yì diǎn hǎo shì bú zuò huài shì yì nián tiān xià lái
每天做一点好事不做坏事，一年365天下来，

nǐ jiù shì yí gè hǎo rén měi tiān dòng yì diǎn huài nǎo jīn zuò yì
你就是一个好人；每天动一点坏脑筋做一

diǎn huài shì yì nián xià lái nǐ jiù shì huài rén
点坏事，一年下来你就是坏人。

táng cháo yǒu ge sēng rén tiān jì dà shī céng jīng kāi chū yí gè
唐朝有个僧人天际大师，曾经开出个

zhì liáo rén men xīn bìng xiǎng bù tōng de yào fāng fēi cháng líng yàn
治疗人们心病想不通的药方，非常灵验：

hǎo dù cháng yì gēn cí bēi xīn yí piàn wēn róu bàn liǎng dào lǐ
好肚肠一根，慈悲心一片，温柔半两，道理

sān fēn xìn xīn yào jǐn xiào xīn shí fēn lǎo shi yí gè yīn yáng
三分，信心要紧，孝心十分，老实一个，阴阳

shàn yòng fāng biàn bié rén bù jū duō shǎo zuò rén shǒu xiān yào
善用，方便别人，不拘多少。做人首先要

yǒu hǎo de xīn cháng dì èr yào yǒu cí bēi kě lián bié rén de xīn nǐ
有好的心肠；第二要有慈悲可怜别人的心，你

de xīn cái huì ān wěn wēn róu hěn zhòng yào xiàn zài de nǚ rén fēi
的心才会安稳；温柔很重要，现在的女人非
cháng cū bào xiàng nán rén yí yàng suǒ yǐ zài jiā hé zhàng fu hù
常粗暴，像男人一样，所以在家和丈夫互
xiāng dǎ mà nán rén xū yào wēn róu nǚ rén gèng xū yào wēn róu
相打骂，男人需要温柔，女人更需要温柔；
dào lǐ sān fēn yīn wèi dào lǐ jiǎng bù míng nǐ yǐ wéi nǐ jiǎng de
道理三分，因为道理讲不明，你以为你讲的
shì zhèng dào tā jiǎng de shì tā de dào lǐ shí jì shàng zhè xiē dào
是正道，他讲的是他的道理，实际上这些道
lǐ dào nǐ zhè lǐ xíng bù tōng dào tā nà lǐ yě xíng bù tōng zuì
理到你这里行不通，到他那里也行不通，最
hǎo jiāng jiǎn dān de dào lǐ jiǎng sān fēn bú yào quán jiǎng chū lái
好将简单的道理讲三分，不要全讲出来，
quán jiǎng chū lái jiù huì chǎo jià xìn xīn fēi cháng zhòng yào yí gè
全讲出来就会吵架；信心非常重要，一个
rén yào kàn de dào qián tú kàn de dào guāng míng yào yǒu xìn xīn
人要看的到前途、看得到光明，要有信心；
yào yǒu xiào shùn shí fēn wú lùn zěn yàng de rén shǒu xiān yào yǒu
要有孝顺十分，无论怎样的人，首先要有
shí fēn de xiào shùn duì fù mǔ zhǎng bèi dōu yào xiào shùn zhè ge
十分的孝顺，对父母长辈都要孝顺，这个
rén cái yǒu dào lǐ kě jiǎng rú guǒ yí gè rén lián fù mǔ dōu bú xiào
人才有道理可讲，如果一个人连父母都不孝
shùn nà me méi yǒu bàn fǎ hé tā jiǎng dào lǐ lǎo shi yí gè nán
顺，那么没有办法和他讲道理；老实一个，男
rén lǎo shi jiù bú huì zài wài miàn zhǎo nǚ rén nǚ rén lǎo shi jiù bú huì
人老实就不会在外面找女人，女人老实就不会

zài wài miàn luàn lái ; yīn yáng shàn yòng shì shén me yì si ne měi
在外面乱来；阴阳善用是什么意思呢？美
guó kē xué jiā zuò guò diào chá , yī bǎi rén zhōng yǒu bā shí gè rén
国科学家做过调查，一百人中有八十个人
jiē chù guò yīn yáng liǎng jí , yǒu xiē rén kàn dào guǐ , yǒu xiē rén
接触过阴阳两极，有些人看到鬼，有些人
gǎn dào guǐ de cún zài , yǒu xiē rén yīn qì zhòng tīng dào guǐ jiǎng huà ,
感到鬼的存在，有些人阴气重听到鬼讲话，
suǒ yǐ yào dǒng de shàn yòng , yǒu xiē rén wèi shén me huì dé shén
所以要懂得善用，有些人为什么会得神
jīng bìng ? yǒu de rén ěr duo lǐ tīng jiàn yǒu rén jiǎng huà , tā jiù hé
经病？有的人耳朵里听见有人讲话，他就和
duì fāng jiǎng huà , hěn kuài jiù huì yǒu líng xìng jìn rù shēn tǐ , zuì
对方讲话，很快就会有灵性进入身体，最
hòu huì chéng wéi jīng shén bìng yí yàng , suǒ yǐ yīn yáng bù néng luàn
后会成为精神病一样，所以阴阳不能乱
lái , rú guǒ fā xiàn jiā zhōng yǒu shēng xiǎng , huò zhě yǎn jīng kàn
来，如果发现家中有声响，或者眼睛看
jiàn shén me le , xiān bú yào luàn xiǎng , bú yào rèn wéi guǐ lái
见了什么了，先不要乱想，不要认为鬼来
le , fāng biàn bié rén , bù jū duō shǎo , zuò hǎo shì , bú yào jué
了；方便别人，不拘多少，做好事，不要觉
de wǒ yǐ jīng gòu hǎo le , wǒ yǐ jīng duì tā rén zhì yì jìn le , duì
得我已经够好了，我已经对他仁至义尽了，对
bié rén hǎo shì méi yǒu jìn tóu de , yào bù jū duō shǎo de bāng zhù
别人好是没有尽头的，要不拘多少的帮助
bié rén . zhè ge yào fāng zuì hòu tí dào le pào zhì fāng fǎ : “ kuān
别人。这个药方最后提到了炮制方法：“宽

xīn guō nèi chǎo xīn yào kuān bù jiāo bú zào qù huǒ mái sān
心 锅 内 炒。 ” 心 要 宽。 ” 不 骄 不 躁， 去 火 埋 三
fēn yù shì xiān yào ān dìng yào lěng jìng bú yào zhēng chǎo
分。 ” 遇 事 先 要 安 定、 要 冷 静， 不 要 争 吵，
yì chǎo jiù kòng zhì bú zhù zì jǐ de gǎn qíng zuì hòu tái zhǎng jiā
一 吵 就 控 制 不 住 自 己 的 感 情。 最 后 台 长 加
le yí jù bú yào sǔn rén lì jǐ cháng zhòng dú biǎo miàn
了 一 句： ” 不 要 损 人 利 己 肠 中 毒 ”， 表 面
shàng hěn jiē shòu bié rén de yì jiàn nèi cáng lǐ hái zài huái yí bié
上 很 接 受 别 人 的 意 见， 内 藏 里 还 在 怀 疑 别
rén hèn bié rén bú yào xiào lǐ cáng dāo píng dì fēng bō qǐ
人 恨 别 人， ” 不 要 笑 里 藏 刀 平 地 风 波 起 ”，
hěn duō rén xǐ huan zhǎo má fan bù tíng shuō sān dào sì ràng zì
很 多 人 喜 欢 找 麻 烦， 不 停 说 三 道 四， 让 自
jǐ de xīn yuè lái yuè fán nǎo zhì jīn zhè ge yào fāng réng rán xiě
己 的 心 越 来 越 烦 恼。 至 今， 这 个 药 方 仍 然 写
zài yún nán de sì miào zhōng yī hǎo le wú shù rén de xīn bìng
在 云 南 的 寺 庙 中， 医 好 了 无 数 人 的 心 病。

xiàn dài rén tīng piàn bù tīng quàn xī ní yí gè tīng zhòng jiē
现 代 人 听 骗 不 听 劝。 悉 尼 一 个 听 众， 接
dào yí gè qī piàn diàn huà shuō tā zhòng jiǎng duō wàn bìng
到 一 个 欺 骗 电 话， 说 他 中 奖 100 多 万， 并
ràng tā bú yào gào su bié rén tā xīng fèn de shuì bù zháo jiào tā
让 他 不 要 告 诉 别 人， 他 兴 奋 地 睡 不 着 觉。 他
gāng hǎo hé tái zhǎng yǒu yí gè yù yuē kàn tú téng tā yě bú
刚 好 和 台 长 有 一 个 预 约（ 看 图 腾 ）， 他 也 不

gào sù tái zhǎng jiù wèn lú tái zhǎng nǐ bāng wǒ kàn yí xià zuì
告诉台长，就问“卢台长，你帮我看一下最
jìn cái yùn rú hé wǒ kàn le gào su tā nǐ méi yǒu cái yùn
近财运如何。”我看了告诉他：“你没有财运，
nǐ huì pò cái tā cái gào su wǒ shuō tái zhǎng wǒ zhòng
你会破财。”他才告诉我说：“台长，我中
jiǎng le wǒ wèn tā nǐ zhōng shén me jiǎng le tā
奖了！”我问他：“你中什么奖了？”他
shuō wǒ zhòng le yī bǎi duō wàn wǒ wèn nǐ jì qián
说：“我中了一百多万！”我问：“你寄钱
gěi duì fāng méi yǒu tā shuō jì le liù qiān duì fāng
给对方没有？”他说：“寄了六千。”对方
shuō nǐ zhòng jiǎng zhī hòu yào xiān jiāo nà liù qiān zhōng jiè fèi rán
说你中奖之后要先交纳六千中介费，然
hòu zài bǎ jiǎng jīn jì guò lái jiù zhè yàng liù qiān kuài qián bèi
后再把奖金寄过来，就这样，六千块钱被
piàn zǒu le xiàn dài rén jiù shì zhè yàng wǒ men xī ní yǒu hěn duō
骗走了。现代人就是这样。我们悉尼有很多
rén lái yǎn shuō mǎi fáng zi yīn wèi bù lǐ sī běn de fáng zi hěn
人来演说买房子，因为布里斯本的房子很
duō tā men yǎn jiǎng de shí hou shuō huá rén péng you men
多，他们演讲的时候说：“华人朋友们，
wǒ men bù néng zài qióng le nǐ zhǐ yào měi zhōu fù chū wǔ shí
我们不能再穷了！你只要每周付出五十
yuán zài bù lǐ sī běn jiù kě yǐ yōng yǒu yí gè liǎng shì yì tīng de
元，在布里斯本就可以拥有一个两室一厅的
tào jiān zhè jiù shì nǐ de fáng zi a hěn duō rén bǎ hé tóng
套间，这就是你的房子啊！”很多人把合同

qiān hǎo yǐ hòu yòu yào bù tíng de fù qián fù gè zhǒng guǎn lǐ fèi
签好以后，又要不停地付钱付各种管理费，
fáng zi gēn běn zū bù chū qù suǒ wèi de wǔ shí yuán shì zhǐ rú
房子根本租不出去。所谓的五十元，是指如
guǒ zū chū qù zhī hòu jiù zhǐ yào fù wǔ shí yuán hěn duō rén lái zhǎo
果租出去之后就只要付五十元。很多人来找
tái zhǎng wèn lú tái zhǎng wǒ yào bǎ bù lǐ sī běn de fáng zi
台长问，“卢台长，我要把布里斯本的房子
mài chū qù yào niàn shén me jīng wǒ gào su tā nǐ yào jiē
卖出去，要念什么经？”我告诉他“你要接
shòu jiào xùn niàn jīng shì kě yǐ bāng zhù nǐ de dàn shì nǐ xià cì
受教训，念经是可以帮助你的，但是你下次
bù néng zài shòu piàn le wǒ jiāo tā niàn xīn jīng xiāo zāi jí
不能再受骗了。”我教他念心经、消灾吉
xiáng shén zhòu jiě jié zhòu děng liǎng nián mài bù chū qù de fáng
祥神咒、解结咒等，两年卖不出去的房
zi liǎng zhōu jiù mài chū le zhè zài jié mù zhōng yǒu lù yīn de xiè
子两周就卖出了，这在节目中有录音的。谢
xiè guān shì yīn pú sà
谢观世音菩萨。

hěn duō rén tiān tiān xiǎng fā cái lián niàn jīng dōu xiǎng fā cái
很多人天天想发财，连念经都想发财。

shí jì shàng fā cái shì tiān mìng cái yùn shàng yí bèi zi dìng nǐ
实际上，发财是天命，财运上一辈子定。你
zhè bèi zi xiǎng fā cái yào kàn shàng bèi zi yǒu méi yǒu zuò shàn
这辈子想发财，要看上辈子有没有做善

shì wèi shén me hěn duō rén qiú qí tā de dōu hěn líng jiù shì qiú
事，为什么很多人求其他的都很灵，就是求
cái yùn bù líng yīn wèi cái yùn shì shàng yí shì xiū lái de rú guǒ
财运不灵？因为财运是上一世修来的，如果
xiǎng xià yí shì yǒu cái zhè yí shì duō bù shī duō zuò shàn shì
想下一世有财，这一世多布施、多做善事、
duō zuò gōng dé rú guǒ xià yí shì xiǎng shàng tiān lián cái yùn dōu
多做功德，如果下一世想上天，连财运都
bù yāo qiú cái bú shì qiú lái de hěn duō rén kāi jiǎng zuò shuō
不要求。财不是求来的，很多人开讲座说
nǐ men hěn kuài jiù kě yǐ hé mǒu mǒu mǒu yí yàng yǒu qián
“你们很快就可以和某某某一样有钱
le yǒu cái de rén zǎo jiù fā cái le méi cái de rén tīng yī bǎi cì
了。”有财的人早就发财了，没财的人听一百次
hái shì méi cái zuò rén bú yào qù zhuī bú yào qù qiú zhuī lái de
还是没财。做人不要去追、不要去求，追来的
bú shì nǐ de qiú lái de yě bú shì nǐ de zhēn zhèng shì nǐ de
不是你的，求来的也不是你的，真正是你的，
jiù shì nǐ de liáng xīn nǐ de cí bēi xīn hé nǐ jiàn kāng de shēn
就是你的良心、你的慈悲心，和你健康的身
ti hé měi hǎo de xīn líng
体，和美好的心灵。

fó tuó shuō zhī zú zhě cháng lè zhè jiù shì cái fù dāng
佛陀说“知足者常乐”，这就是财富，当

wǒ men yōng yǒu zhī zú wǒ men jiù bú huì nán guò wǒ men xiàn zài
我们拥有知足我们就不会难过。我们现在

shēn tǐ hái kě yǐ xiǎng yi xiǎng yǒu duō shǎo rén shēng ái zhèng
身体还可以，想一想有多少人生癌症，
ér wǒ men xiàn zài huó de hěn hǎo dàn rén cháng cháng tāo lùn de shì
而我们现在活得很好。但人常常讨论的是
wǒ zài duō shǎo nián zhī hòu yào zěn yàng zěn yàng wǒ zài mò ěr
我在多少年之后要怎样怎样，“我在墨尔
běn duō shǎo nián zhī hòu wǒ yào yōng yǒu yí gè dà bié shù duō
本多少年之后，我要拥有一个大别墅，多
shǎo nián zhī hòu yào mǎi yí gè hǎi biān de fáng zi bù lǐ sī běn
少年之后要买一个海边的房子”。布里斯本
shàng cì shuǐ zāi de shí hou wǒ yǒu yí gè péng you zài shuǐ biān yǒu
上次水灾的时候，我有一个朋友在水边有
yí gè píng fāng de mù bǎn fáng tā qù fēi lù bīn gōng chāi zǒu
一个25平方的木板房，他去菲律宾公差，走
de shí hou bǎ mén suǒ hǎo huí lái de shí hou fáng zi dōu zhǎo bú
的时候把门锁好，回来的时候房子都找不
dào le mù bǎn fáng piāo zǒu le xiǎng yi xiǎng shén me shì nǐ
到了，木板房漂走了。想一想什么是你
de rén lèi shì jiàn wàng de wǒ men wàng jì le zì jǐ wǒ men
的？人类是健忘的，我们忘记了自己。我们
de shòu mìng shì yǒu xiàn de rén shēng shì wú cháng de hěn duō
的寿命是有限的，人生是无常的。很多
rén hái méi yǒu dá dào zì jǐ de mù biāo jiù yǐ jīng lí kāi le wǒ
人还没有达到自己的目标，就已经离开了我
men shàng ge xīng qī yí gè mǔ qīn gāng gāng xué xīn líng fǎ mén
们。上个星期，一个母亲刚刚学心灵法门，
ér zi suì jiù lí kāi le tā zài hái méi xué de shí hou tā shuō
儿子16岁就离开了她，在还没学的时候，她说，

tái zhǎng nǐ jiù jiù tā ba wǒ shuō nǐ xué de tài wǎn le
“台长你救救他吧！”我说，“你学得太晚了，
nǐ méi yǒu xiǎo fáng zi nǐ xiàn zài yào yī qiān duō zhāng xiǎo fáng
你没有小房子，你现在要一千多张小房
zi cái néng jiù hái zi mā ma shuō wǒ méi yǒu bàn fǎ wǒ
子才能救孩子”。妈妈说，“我没有办法，我
zì jǐ dōu bú huì niàn jīng suì de hái zi yīn nǎo ái lí kāi rén
自己都不会念经”。16岁的孩子因脑癌离开人
jiān tái zhǎng zhè cì zài fǎ guó kāi shì de shí hou hé dà jiā jiǎng
间。台长这次在法国开示的时候和大家讲，
nǐ men zài zuò de rén wǔ shí nián hòu nǐ men zài nǎ li wǔ shí
你们在座的人，五十年后你们在哪里？五十
nián hòu nǐ men xiàn zài de hèn zài nǎ li nǐ men de fáng zi zài
年后，你们现在的恨在哪里？你们的房子在
nǎ li nǐ men xiàn zài xiǎng bù tōng de shì qing zài nǎ li jiù
哪里？你们现在想不通的事情在哪里？就
xiàng nǐ men èr shí suì de shí hou rú guǒ yǒu yí gè lú tái zhǎng gēn
像你们二十岁的时候，如果有一个卢台长跟
nǐ men jiǎng nǐ men dào wǔ shí suì de shí hou huì bǎ xiàn zài de fán
你们讲，你们到五十岁的时候会把现在的烦
nǎo dōu wàng jì suǒ yǐ xiàn zài bú yào qù tòng kǔ bú yào qù nán
恼都忘记，所以现在不要去痛苦、不要去难
guò méi yǒu rén huì xiāng xìn rú guǒ xiāng xìn de rén zài dāng shí
过。没有人会相信，如果相信的人在当时
èr shí suì jiù qù chú fán nǎo nà me tā dào wǔ shí suì de shí hou jiù
二十岁就去除烦恼，那么她到五十岁的时候，就
bú huì yǒu nǎo gěng bú huì yǒu xīn jī gěng sè hěn duō lǎo bó bo
不会有脑梗，不会有心肌梗塞。很多老伯伯

lǎo mā ma jiù shì xiǎng bù tōng wǒ yǎng le yí bèi zi de hái zi
老妈妈就是想不通， “我养了一辈子的孩子
zěn me huì zhè yàng tái zhǎng gào su nǐ men rén jiān jiù shì yīn
怎么会这样？”台长告诉你们，人间就是因
guǒ jīn tiān hái zi dào le nǐ de jiā tíng jiù shì yīn guǒ jiù shì tǎo
果，今天孩子到了你的家庭就是因果，就是讨
zhài de tā lái tǎo zhài wǒ men jiù yào huán zhài bú yào shēng qì
债的。他来讨债，我们就要还债，不要生气，
tā méi yǒu bǎ wǒ tǎo sǐ wǒ yào xiè xiè tā tā zǒu le wǒ yào
“他没有把我讨死我要谢谢他，他走了我要
gōng xǐ tā jīn tiān bù tǎo wǒ de zhài le yǒu de rén hái fēi yào
恭喜，他今天不讨我的债了”。有的人还非要
bǎ hái zi liú xià nǐ zhù zài wǒ zhè lǐ ba wǒ bú fàng xīn nǐ
把孩子留下， “你住在我这里吧，我不放心你
a hái yào ràng tā jì xù tǎo zhài tǎo de zì jǐ fēi cháng shēng
啊！”还要让他继续讨债，讨得自己非常生
qì xīn zàng bù hǎo xuè yā shēng gāo qì dào zuì hòu qì sǐ le
气、心脏不好、血压升高，气到最后气死了，
rén shì duō me wú zhī xiǎng míng bai le kàn chuān le jiù shì fó
人是多么无知。想明白了、看穿了，就是佛
fǎ jiè jiǎng de kàn pò fàng xià jiù shì kāi wù
法界讲的看破放下，就是开悟。